

# *L'sélection cubaine d'échecs qui participe à la Coupe du Monde par équipes a reçu le drapeau de notre pays*

---



Leinier Dominguez leader de l'équipe cubaine d'échecs qui participera à la Coupe du Monde, en Arménie, a reçu le drapeau de notre pays des mains de président de l'INDER, l'Institut National du Sport de l'Éducation Physique et des Loisirs Antonio Becali lors d'une cérémonie organisée à la Cité des Sports de La Havane en présence de Daniel Baz, Fonctionnaire du Comité Central du Parti , de Silvino García, président de la Fédération Cubaine d'Échecs et de membres du Conseil de Direction de l'INDER .

Lázaro Bruzón, second du ranking cubain a lu l'engagement de chaque joueur d'affronter chaque journée, décidés à défendre les valeurs du peuple cubain.

« Nous honorons aussi notre Commandant Ernesto Che Guevara, principal précurseur des échecs révolutionnaires et l'année lors de laquelle nous allons célébrer la 50<sup>e</sup> édition du tournoi international Capablanca in Memoriam” .

La sélection est identique à celle qui s'est placée 7<sup>ème</sup> lors de l'Olympiade Mondiale de l'année dernière, en plus de Leinier et Lazaro, Yuniesky Quesada, le champion de Cuba, Isam Ortiz et Yuri González la complètent.

La Coupe du Monde par équipes est prévue pour 10 pays qui s'affronteront dans le système de tous contre tous et sera beaucoup plus exigeante que l'Olympiade du fait de la participation d'équipes de Russie, de Chine, d'Arménie, d'Ukraine, d'Israël et d'Inde.

Les sélections des États Unis, de la Hongrie et de l'Égypte complètent les concurrentes dans la liste où Cuba apparaît au 7<sup>è</sup> rang dans la moyenne du classement Elo de la pré qualification.

La dernière participation de Cuba dans ces compétitions a eu lieu en 2005 à Beer Sheva, où elle a terminé huitième.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/52648-lselection-cubaine-dehecs-qui-participe-a-la-coupe-du-monde-par-equipes-a-recu-le-drapeau-de-notre-pays>



**Radio Habana Cuba**